

009 ZEUGNIS

<http://www.marioproll.de>

Heiko Toepfer: Gott hat ein Wunder an mir getan!

Mein Name ist Heilo Toepfer. Mein Leben ohne Jesus Christus war einfach nur schlecht.

Jesus Christus habe ich 1972 gefunden! Hier oben auf der Zeil an der Hauptwache. In mir war eine Stimme, die mir deutlich machte: Wenn ich nicht jetzt Jesus Christus annehmen würde, dann könnte ich ihn nicht mehr annehmen. Dann wäre ich verloren. Da habe ich sofort Buße getan. Das war das Beste in meinem Leben. Heute denke ich oft darüber nach, warum ich nicht eher Jesus Christus angenommen habe. Denn es ist so wunderbar mit Jesus zu gehen.

Das größte aber, was mir passiert ist, war, dass Jesus Christus mich von meinen epileptischen Anfällen geheilt hat.

„Suche Jesus und sein Licht, alles andere hilft dir nicht!“ das war mein Motto, das waren für mich ganz wertvolle Worte, die mir geholfen haben.

Schon meine Oma hat mir immer aus der Bibel vorgelesen, als sie noch gelebt hat. Ich konnte als Kind mit meiner Epilepsie nie so regelmäßig in die Schule gehen. Erst als ich die Bibel in die Hand nahm, begann ich richtig, lesen zu lernen. Später hat mir auch meine Mutter sehr viel vom Glauben erzählt und mir aus der Bibel vorgelesen. Die Heilung ist für mich das



größte Wunder. Früher bin ich fünfzehn bis fünfundzwanzig Mal am Tag umgekippt. Aber Jesus hat mich eines Tages ganz plötzlich geheilt. War das eine Freude! Bekehrt habe ich mich erst sehr viel später. Heute habe ich immer mehr Verlangen nach Jesus. Ich könnte ohne Jesus gar nicht mehr leben. Ich brauche Jesus. Ich unterstütze die Missionsgruppe hier in Frankfurt Main, im U-Bahnhof Hauptwache. Wir kommen Montag, Donnerstag und Freitag hierher von 18:00 - 19:00 und verkünden hier das Evangelium. Das macht mir richtig Freude!

**Suche Jesus
und sein Licht,
alles andere
hilft dir nicht!**